

## LUNDI 30 SEPTEMBRE

### DÉVOTION DE LA BELLE VIE

#### Sujet : LA RÉVÉLATION PROGRESSIVE EST SCRIPTURAIRE

Exode 6:3 « *Je suis apparu à Abraham, à Isaac et à Jacob, comme le Dieu tout puissant; mais je n'ai pas été connu d'eux sous mon nom, JEHOVAH.*»

Dans ses relations avec l'humanité, Dieu révèle la connaissance de lui-même par étapes. La révélation progressive est le principe divin par lequel Dieu révèle la connaissance de Lui-même d'un niveau de vérité à un niveau supérieur de vérité jusqu'à ce que la pleine vérité soit révélée. Bien qu'au nom de la révélation progressive, certaines personnes aient apporté certains enseignements erronés, il n'en reste pas moins qu'il existe un principe tel que la révélation progressive dans la Bible, et cela deviendra clair lorsque nous l'examinerons bibliquement cette semaine. Un exemple de ce principe à l'œuvre se trouve dans notre écriture d'ouverture. Dieu parlait à Moïse pendant la période où Il était sur le point de l'envoyer en Égypte pour libérer les Israélites. Il lui dit que, bien qu'il s'appelle Jéhovah, Abraham, Isaac et Jacob ne le connaissent pas sous ce nom, mais plutôt sous ce qu'il leur a révélé à ce moment-là comme étant le Dieu tout-puissant.

#### Prière

Merci, Père céleste, pour la vérité de Ta Parole. Je prononce la domination de la connaissance de la révélation progressive dans le corps du Christ au Nom de Jésus

**MARDI 1 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : LA VÉRITABLE RÉVÉLATION PROGRESSIVE EST BASÉE SUR LES ÉCRITURES**

Romains 3:21 « ***Mais maintenant, sans la loi est manifestée la justice de Dieu, à laquelle rendent témoignage la loi et les prophètes,***»

La véritable révélation progressive est basée sur les Écritures. Dans notre verset d'aujourd'hui, Dieu a fait passer ses relations avec le monde par l'intermédiaire des Israélites d'atteindre la justice par la loi à devenir juste uniquement par la foi en Jésus-Christ. C'est un exemple clair de la façon dont Dieu a progressé dans la révélation des moyens de justice pour l'humanité. Il est remarquable que la fin de ce couplet soit « ... ***à laquelle rendent témoignage la loi et les prophètes*** ». Cela signifie que la progression de la révélation de la justice a été attestée par la loi et les prophètes. Ainsi, cette révélation progressive était basée sur les Écritures de l'époque. Oui, il y a une révélation progressive, mais toute véritable révélation progressive est basée sur la vérité actuelle de l'Écriture. Les gens qui ne sont pas synchronisés avec le Saint-Esprit peuvent aller au-delà des Écritures et prétendre avoir reçu une révélation progressive (1 Corinthiens 4:6). Ne tombez pas dans le panneau. Ne laissez pas non plus la possibilité de telles erreurs vous faire fermer toutes les portes à la révélation progressive parce que vous en avez besoin pour être le meilleur de vous-même en Jésus-Christ.

**Intercession**

Père, je prie pour que, par ces enseignements, la réalité et la puissance de la révélation progressive remplissent la terre au Nom de Jésus.

## MERCREDI 2 OCTOBRE

### DÉVOTION DE LA BELLE VIE

#### Sujet : LES RAISONS DE LA RÉVÉLATION PROGRESSIVE - I

1 Corinthiens 3:1-2 « *Pour moi, frères, ce n'est pas comme à des hommes spirituels que j'ai pu vous parler, mais comme à des hommes charnels, comme à des enfants en Christ. Je vous ai donné du lait, non de la nourriture solide, car vous ne pouviez pas la supporter; et vous ne le pouvez pas même à présent, parce que vous êtes encore charnels.* »

Quelqu'un se demande peut-être : « Pourquoi Dieu ne nous révèle-t-il pas l'image complète dès le début ? ». Trois raisons principales expliquent la révélation progressive. L'un d'eux est le timing. Si le temps d'une révélation ou d'une vérité n'est pas encore écoulé, ceux à qui elle vient ne le comprendront pas. Dans Daniel 12:8-9, Dieu a dit au prophète Daniel que les paroles qu'il avait reçues étaient fermées et scellées jusqu'au temps de la fin. Actes 1:7 affirme le moment divin pour les révélations. Une autre raison de la révélation progressive est la maturité. Comme nous l'avons vu dans notre écriture d'ouverture, il y avait certaines choses que l'apôtre Paul voulait partager avec l'Église de Corinthe, mais à cause de leur immaturité, il n'a pas pu le faire. Dans Jean 16:12-13, Jésus a dit qu'il avait beaucoup de choses à dire à ses disciples, mais qu'ils ne pouvaient pas les supporter ; c'était le Saint-Esprit qui, à son arrivée, leur dirait ces choses parce qu'ils seraient nés de nouveau et seraient capables de les comprendre (1Corinthiens 2:14). De nombreuses vérités ont toujours été dans les Écritures concernant des sujets tels que la vie et la divinité de l'église, la santé, l'incorruptibilité, l'immobilisation, etc., mais à cause du calendrier et de la maturité, elles ont été gardées cachées. Maintenant, cependant, dans cette dispensation finale, le Saint-Esprit les rend tous clairs. Alléluia

#### Action de grâce

Je Te rends grâce, Père, pour cette dernière dispensation dans laquelle, par Ton Esprit, Tu nous révèles la vérité la plus profonde. Je suis enthousiaste parce que cela, tout le corps du Christ est en train de mûrir dans les réalités de ces vérités au nom de Jésus.

**JEUDI 3 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : LES RAISONS DE LA RÉVÉLATION PROGRESSIVE – II**

Romains 1:21 « *puisque ayant connu Dieu, ils ne l'ont point glorifié comme Dieu, et ne lui ont point rendu grâces; mais ils se sont égarés dans leurs pensées, et leur cœur sans intelligence a été plongé dans les ténèbres.* »

La troisième raison pour laquelle Dieu se révèle et la connaissance de lui-même d'une manière progressive est l'état du cœur des gens avec lesquels il traite. Dans Matthieu chapitre 13, Jésus a parlé à la foule qui s'était rassemblée pour l'écouter, en paraboles. Au verset 10, ses disciples lui ont demandé pourquoi il avait agi ainsi, et il a répondu au verset 15 : « *Car le cœur de ce peuple est devenu insensible; Ils ont endurci leurs oreilles, et ils ont fermé leurs yeux...* » Il arrive parfois que lorsque Dieu veut révéler quelque chose à quelqu'un, l'état du cœur de la personne est tel que la personne ne peut pas entendre ou recevoir ce que Dieu dit. Certains s'accrochent si étroitement à ce qu'ils savent ou à ce qui leur a été transmis que même lorsque Dieu parle, ils le rejettent. Dans Romains 1:20-28, parce que ces gens ont rejeté Dieu et ne l'ont pas reconnu ou reçu, Il les a livrés à des esprits réprouvés. C'est ce qui arrive lorsque le cœur des gens n'est pas en harmonie avec le Saint-Esprit. Malheureusement, ils passent à côté de ce qu'il y a de meilleur pour eux auprès du Père.

**Intercession**

Père, je prie pour que les chrétiens du monde entier soient en harmonie avec ton Esprit et aient des cœurs alignés avec toi afin qu'ils ne manquent pas ta volonté quand elle se déroule au nom de Jésus.

## VENDREDI 4 OCTOBRE

### DÉVOTION DE LA BELLE VIE

#### Sujet : NON PAS DE L'ERREUR, MAIS DE VÉRITÉ À VÉRITÉ

Matthieu 5:43-44 « *Vous avez appris qu'il a été dit: Tu aimeras ton prochain, et tu haïras ton ennemi. Mais moi, je vous dis: Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent,* »

Il est important de noter que bien que Dieu ne change pas (Malachie 3:6), la façon dont Il traite les gens diffère en fonction de la dispensation dans laquelle ils se trouvent. La révélation progressive va d'un niveau de vérité à un niveau supérieur de vérité jusqu'à ce que la vérité complète concernant une chose particulière soit révélée. Il ne s'agit pas de passer de l'erreur à la vérité. Cela signifie que si, à un moment donné, vous marchez dans la plénitude de ce que Dieu a révélé, vous êtes dans la vérité. Mais lorsqu'une vérité supérieure est révélée, vous devez mettre de côté ce que vous avez connu et embrasser la « nouvelle » vérité parce que le temps de l'ancienne est passé, non pas parce que c'était une erreur, mais parce qu'un niveau supérieur de vérité est venu (Actes 18:24-28). C'est pourquoi Jésus avait des problèmes avec les pharisiens et les sadducéens. Ils se sont accrochés si étroitement à la Loi et aux traditions que même lorsque la grâce et la vérité en Jésus (auxquelles la Loi les conduisait) sont venues, ils ne voulaient pas abandonner leurs doctrines, leur position et leurs pratiques (Jean 5:38-39). Dans cette dernière dispensation avant la venue de Jésus, ne soyez pas le chrétien qui s'accroche à de « vieilles vérités » ou doctrines. Découvrez ce que Dieu dit maintenant et soyez dans la vérité présente (2 Pierre 1:12).

#### Confession

Au nom de Jésus, je m'accroche pleinement à la vérité actuelle de la Parole de Dieu. Je suis en harmonie avec ce que l'Esprit fait dans cette dernière dispensation au nom de Jésus.

## SAMEDI 5 OCTOBRE

### DÉVOTION DE LA BELLE VIE

#### Sujet : ÇA A TOUJOURS ÉTÉ LA VIE ET LA DIVINITÉ

2 Timothée 1:10 « *et qui a été manifestée maintenant par l'apparition de notre Sauveur Jésus Christ, qui a détruit la mort et a mis en évidence la vie et l'immortalité par l'Évangile.* »

Le plan éternel de Dieu pour l'humanité a toujours été d'adopter l'humanité comme ses fils engendrés par la transmission de la vie éternelle par Jésus-Christ (Éphésiens 1:4-5, Tite 1:1-2). Bien que lorsque Jésus-Christ est venu dans ce monde, Il a fait beaucoup de choses, l'ultime était de nous donner la vie éternelle, comme l'a ordonné le Père dès le commencement. Les apôtres de Jésus-Christ, y compris l'apôtre Paul, ont reçu le commandement de prêcher ce message de vie (Actes 5 : 17-20, 1 Pierre 1:3,23-25, Jean 20:30-31, 1 Jean 5:10-12, Tite 1:1-3). Ainsi, ce message sur la vie et la divinité de l'Église n'est pas « nouveau » et certainement pas hérétique. Cela a toujours été dans les Écritures. C'est ces derniers temps que le Saint-Esprit a jeté plus de lumière sur cela pour que nous puissions voir clairement ce que Dieu avait longtemps ordonné pour l'humanité. Jésus a apporté plus que le pardon des péchés ou la guérison des gens pour mourir plus tard et aller au ciel. Il a aussi apporté la vie, l'incorruptibilité et l'immortalité. Rejoignez-nous à la Conférence sur la Nouvelle Création (New Creation Conference 2024) de cette année au Centre International de Conférences d'Accra (Accra International Conference Center), les 14 et 15 novembre, pour recevoir davantage de cette réalité en Christ.

#### Louange

Gloire à Dieu ! Je te loue, Père, de m'avoir ouvert les yeux sur ces merveilleuses vérités, qui étaient autrefois cachées mais qui sont maintenant si claires pour moi. Je marche dans leur réalité au Nom de Jésus.

**DIMANCHE 6 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Thème : PRIÈRE ET CONFESSEION DE LA SEMAINE**

Père céleste, je suis reconnaissant pour un enseignement aussi perspicace, découvrant que Tu Te révèles progressivement d'un niveau de vérité à un autre. Je suis reconnaissant qu'à mesure que le corps de Christ mûrit selon Ton calendrier divin, Tu nous révèles Ta volonté parfaite en ces derniers jours. Mon cœur est aligné avec Toi alors que je marche avec le Saint-Esprit quotidiennement. Je ne peux jamais me tromper parce que Ta Parole est mon guide sûr. Je t'aime Père. Alléluia!

**LUNDI 7 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : COMPRENDRE LA VISITATION DIVINE**

Éphésiens 1:4 « *En lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints et irrépréhensibles devant lui,*»

La visitation divine se réfère simplement au principe de Dieu « visitant » ses enfants pour diverses raisons. La première mention de la visitation divine se trouve dans Genèse 3:8. Cependant, nos Écritures d'aujourd'hui révèlent que le but ultime de notre Père était une relation de demeurer en permanence en Sa présence. Nous pouvons, selon le modèle scripturaire, dire que la visitation divine est un mode de relation divine qui a été institué par Dieu comme « faire la cour » qui devrait aboutir à un « mariage ». C'est comme un couple humain qui, à l'époque de leur fréquentation ou de leur cour, se rend simplement visite, mais après s'être mariés, ils vivent ensemble pour toujours. Notre Père a organisé des visites divines à cause de son plan prédéterminé d'adopter l'homme en Jésus-Christ pour vivre perpétuellement en sa présence comme ses enfants. Alléluia!

**Prière**

Merci, Père, pour la vérité de Ta Parole qui vient à moi cette semaine. Mon cœur est ouvert, et je suis bien placé pour le comprendre au nom de Jésus.

**MARDI 8 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Thème : LES VISITATIONS DIVINES DANS L'ANCIEN TESTAMENT**

Colossiens 2:17 (AMPC) « *De telles choses ne sont que l'ombre des choses à venir, et elles n'ont qu'une valeur symbolique. Mais la réalité (la substance, le fait solide de ce qui est préfiguré, le corps de celui-ci) appartient au Christ.* »

Comme nous l'avons mentionné hier, Dieu a visité l'homme à diverses époques pour diverses raisons. D'Adam et Eve dans le jardin d'Eden, à Caïn. Dans Genèse 12:7, Il a de nouveau rendu visite à Abraham pour imprimer dans son cœur Sa vision et l'amener dans son appel divin. Dans Genèse 26, Dieu a rendu visite à Isaac pour lui transmettre la sagesse pour la prospérité. Dieu a rendu visite à Moïse pour définir son ministère dans sa nation (Exode 3:2), puis à Josué lorsqu'il a pris la direction après Moïse pour le guider dans ses victoires (Josué 5:14-15,6). Diverses visites ont eu lieu au cours de la période des juges (Juges 6:12, 1Samuel 3:21, 1 Chroniques 11:2) et des prophètes à qui la visite est venue comme Sa Parole pour les instruire (Jérémie 1:2, Jonas 1:1). C'était la silhouette de la réalité qui devait encore venir en Jésus-Christ. Au cours des prochains jours, vous verrez qu'à notre époque, le but de chaque visite comme mentionné ci-dessus est accompli en nous qui sommes nés de nouveau. Alléluia!

**Louange**

Ô Seigneur notre Dieu, comme Tu es grand dans toutes Tes voies. Car Tu nous as aimés d'un amour éternel et par Ta bonté aimante, Tu nous as attirés vers Toi.

## **MERCREDI 9 OCTOBRE**

### **DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

#### **Sujet : DE LA VISITATION À L'ÉTABLISSEMENT**

Jean 14:16 « *Et moi, je prieraï le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu'il demeure éternellement avec vous,*»

Dans notre discussion précédente, nous avons compris que la visite divine signifie que Dieu visite l'homme dans le but ultime de demeurer avec lui pour toujours. L'étape finale de la visite de Dieu a été par Sa Parole. Mais l'homme ne pouvait pas reconnaître la Parole de Dieu et s'y rapporter, bien que la Parole ait toujours été dans le monde (Jean 1:10-11). La Parole s'est ainsi faite chair afin qu'Il puisse maintenant venir à l'homme dans son royaume pour dissoudre complètement ce qui empêchait l'homme de Le reconnaître et restaurer l'homme à l'ultime de Dieu (Jean 1:14,29). La région de la conscience du péché et de la mort dans laquelle Adam a plongé le monde entier a été complètement et pour toujours traitée par la mort et la résurrection de Jésus-Christ, donc la séparation a été supprimée (Matthieu 27:51). Alléluia! Et quand Jésus était sur le point de partir, Il a dit à ses disciples qu'après son départ, le Saint-Esprit viendrait, non pas pour nous rendre visite, mais pour demeurer avec nous pour toujours. C'est un nouveau jour que nous chérissons. Nous sommes passés de l'époque de la visite de Dieu, qui peut être comparée à l'époque de fréquentations, où Il demeure avec nous pour toujours.

#### **Fête**

Je suis un, je suis un avec Toi  
Je suis un, je suis un avec Toi  
C'est Ainsi Tu as fait de moi  
C'est Ainsi Tu as fait de moi  
Je suis un, je suis un avec Toi

**JEUDI 10 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : MAXIMISER LA VISITATION DIVINE EN CHRIST - I**

Jean 1:12-13 « *Mais à tous ceux qui l'ont reçu, il a donné le pouvoir de devenir fils de Dieu, à ceux qui croient en son nom, qui sont nés, non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu.* »

Maximiser la visitation divine signifie profiter de sa présence en vous pour profiter de tous les bienfaits de sa visitation dans le passé. Cela commence avec la nouvelle naissance dans le Christ. Dans la nouvelle naissance, nous avons été littéralement engendrés par Dieu (Jean 1:12-13, 1Jean 5:1, Jacques 1:18). Être né par Dieu signifie que vous n'êtes plus de la classe humaine mais de la classe divine. Quand cette vérité vous viendra à l'esprit, vous verrez que c'est votre vie normale de vivre ensemble avec le Saint-Esprit parce que vous êtes des êtres de la même classe. Dans la nouvelle naissance, il y a eu un effacement de la vie humaine et une réception de la vie de Dieu (Jean 3:16, 1Jean 5:12-13). Chaque être est identifié par le genre de vie qu'il a. Avoir la vie de Dieu signifie être amené dans la classe de Dieu. Les fils de Dieu sont fils de Dieu parce qu'ils ont la vie de Dieu. Dans ce nouveau processus de naissance, nous avons été faits un avec le Saint-Esprit et sommes devenus la demeure de Dieu (1 Corinthiens 6:17,19 ; 12:13, 1Jean 4:15). C'est la vérité à votre sujet si vous laissez de nouveau ; Acceptez-le et marchez dans sa réalité.

**Méditation**

2 Corinthiens 5:17 (NLT) « Cela signifie que ceux qui deviennent chrétiens deviennent des personnes nouvelles. Ils ne sont plus les mêmes, car l'ancienne vie a disparu. Une nouvelle vie a commencé ! »

**VENDREDI 11 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : MAXIMISER LA VISITATION DIVINE EN CHRIST - II**

Jean 14:16 « *Et moi, je prieraï le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu'il demeure éternellement avec vous,*»

Il est clair qu'après notre nouvelle naissance, Dieu ne nous visite plus parce qu'Il a fait sa demeure éternelle en nous. Prenez par exemple un jeune homme et une femme qui ont commencé à sortir ensemble et qui ont consommé leur union dans un mariage, comment vivent-ils après ? Ils ne restent pas simplement ensemble sans interagir les uns avec les autres, mais simplement s'occuper de leurs propres affaires. Non, ce n'est pas un mariage. Dans le mariage, il y a la camaraderie, l'intimité et la croissance dans la connaissance de l'autre. De la même manière, le Saint-Esprit demeure avec nous pour toujours pour la communion (2 Corinthiens 13:14). Le Saint-Esprit est toujours en communion avec nous, et nous devons aussi apprendre à nourrir notre union avec Lui en répondant à Sa communion incessante. Alors, commencez dès aujourd'hui, en apprenant à vraiment vous concentrer sur Lui et à communier avec Lui. Ne vous contentez pas de parler en d'autres langues, mais efforcez-vous plutôt d'avoir une véritable communion avec Lui. Obtenez votre copie des livres Daddy Holy Spirit et Amazing Life Coach, pour vous aider dans ce voyage.

**Camaraderie**

Tu es tout ce que je veux  
Tu es tout ce dont j'ai vraiment eu besoin  
Tu es tout ce que je veux  
Je suis content que Tu sois en moi

**SAMEDI 12 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : LA DEMEURE PERMANENTE DE DIEU**

Jean 14:17b, 23b (TPT) « *Mais vous le connaîtrez intimement, parce qu'il fera sa demeure en vous et qu'il habitera en vous... Et mon Père t'aimera si profondément que nous viendrons à toi et ferons de toi notre demeure.* »

Bien-aimé dans le Seigneur, Dieu a fait sa demeure en vous comme son enfant. Il ne fait plus du va et vient. Vous êtes devenus cette demeure permanente de la Divinité. La Bible nous dit qu'en Jésus habite la plénitude de la Divinité corporellement (Colossiens 1:19, 2:19). Et ayant reçu Jésus, en nous aussi habite la plénitude de la Divinité (Colossiens 2:10). Alléluia! Les jours où Dieu venait nous visiter et revenait pour revenir une autre fois, sont en effet révolus. Embrassez la vérité concernant votre divinité et votre unicité dans la Divinité et faites l'expérience d'une vie incroyable ici même dans ce monde.

**Fête**

Je suis la demeure de la Divinité, le Père vit en moi, Jésus vit en moi et le Saint-Esprit vit en moi. Alléluia!

**DIMANCHE 13 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Thème : PRIÈRE ET CONFESION DE LA SEMAINE**

Passez au moins 15 à 30 minutes à vous concentrer sur le Saint-Esprit sans distractions et nourrissez sa présence constante en vous pendant que vous communiez avec lui.

**LUNDI 14 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : LE CHOIX QUOTIDIEN LE PLUS INTELLIGENT**

Luc 10:42 « *Une seule chose est nécessaire. Marie a choisi la bonne part, qui ne lui sera point ôtée.»*

On raconte l'histoire d'un jeune homme brillant qui s'est présenté à un entretien d'embauche, mais qui n'a pas réussi à obtenir le poste parce que, malgré ses nombreux certificats, il n'avait pas le document requis par les panélistes. Aucun des autres documents qu'il possédait ne pouvait remplacer ce document. C'est ainsi que sont les vies de certaines personnes. Il y a tellement de choses qui demandent leur attention chaque jour qu'ils négligent ce qui est vraiment important : un temps de contact significatif avec la Parole de Dieu. Le choix quotidien le plus intelligent que vous devriez toujours faire est de passer du temps de qualité avec la Parole de Dieu. L'Écriture d'aujourd'hui nous dit que Marthe et Marie ont toutes deux faits des choix. Le choix de Marthe n'était pas mauvais, mais à ce moment-là, une seule chose était nécessaire : prêter attention à la Parole de Dieu et c'est ce que Marie a choisi. Assurez-vous toujours de faire le choix quotidien le plus intelligent en faisant de la Parole de Dieu votre priorité. C'est l'une des raisons pour lesquelles notre Père a apporté la dévotion quotidienne pour le maintenant, l'Émancipateur, avec une version audio et vidéo plus détaillée, La Dévotion de La Belle Vie (Good Life Devotion) à vous. C'est le pain quotidien (Parole) du Père pour vous (Matthieu 4:4). Maximisez-le.

**Prière**

Papa, je suis discipliné pour faire le choix le plus intelligent de passer constamment du temps de qualité dans Ta Parole chaque jour au nom de Jésus.

**MARDI 15 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : ABORDER CORRECTEMENT DE LA PAROLE DE DIEU**

Jean 6:63 « *C'est l'esprit qui vivifie; la chair ne sert de rien. Les paroles que je vous ai dites sont esprit et vie.* »

Certaines personnes ne croient pas que la Parole de Dieu a la capacité de changer les situations (2 Rois 7:1-2). Ils doutent du témoignage d'autres personnes qui témoignent de la puissance de la Parole de Dieu dans leur vie. Ils se demandent pourquoi ils écoutent le même message, lisent la même Bible et pourtant ne font jamais l'expérience de cette puissance dans la Parole. Votre approche et votre attitude envers la Parole déterminent votre expérience. Une mauvaise approche de la Parole ne changera rien dans votre vie. Par exemple, si vous abordez la Parole comme une suggestion ou comme une partie de l'ordre du service à l'église ou comme une tradition religieuse, vous ne ferez jamais l'expérience de la puissance de la Parole (Marc 7:13). La bonne façon d'approcher la Parole de Dieu est de l'approcher avec l'attente de recevoir l'esprit et la vie. C'est ce qui vous permet de faire et de devenir. En approchant la Parole de cette façon, vous vous assurerez de toujours saisir la Parole et de faire l'expérience de ce dont la Parole parle.

**Prière**

Avec un esprit renouvelé qui voit la Parole de Dieu comme esprit et vie, je me positionne par l'Esprit pour faire l'expérience de la puissance de la Parole de Dieu chaque fois que je la reçois au nom de Jésus.

## **MERCREDI 16 OCTOBRE**

### **DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

#### **Sujet : ENTRER EN CONTACT AVEC LA PUISSANCE DANS LA PAROLE**

Luc 5:17 « *Un jour Jésus enseignait. Des pharisiens et des docteurs de la loi étaient là assis, venus de tous les villages de la Galilée, de la Judée et de Jérusalem; et la puissance du Seigneur se manifestait par des guérisons.* »

Ayant su que la Parole de Dieu est vie et esprit, et comment l'aborder correctement, allez de l'avant et entrez en contact avec la puissance qu'elle contient. Entrer en contact avec cette puissance de Dieu a été un défi pour beaucoup. Notre verset ci-dessus montre que la puissance de Dieu est toujours présente dans Sa Parole pour répondre à tout besoin. Psaumes 107:20 indique clairement que lorsque le peuple de Dieu a eu besoin d'être guéri et délivré des destructions, Dieu a envoyé Sa Parole, et la puissance de la Parole a produit ce résultat. La façon la plus prévisible de contacter la puissance divine pour quoi que ce soit est d'entrer en contact avec la puissance de la Parole de Dieu à ce sujet. La Parole de Dieu n'est pas vide, c'est une encapsulation de la puissance divine. Êtes-vous confronté à des problèmes de santé, financiers ou conjugaux ? La solution se trouve dans la Parole de Dieu. Exposez-vous délibérément et abondamment à la Parole de Dieu, dans l'attente de recevoir la vie et l'esprit (Actes 3:5), et vous entrerez en contact avec la puissance de Dieu pour tout dans la vie.

#### **Louange**

Merci, Père, de m'avoir rendu ta puissance disponible à travers ta Parole. En m'exposant à Ta Parole, j'entre en contact avec la puissance qu'elle contient. Alléluia!

**JEUDI 17 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : LIBÉRER LE POUVOIR DE LA PAROLE**

Luc 1:45 « *Heureuse celle qui a cru, parce que les choses qui lui ont été dites de la part du Seigneur auront leur accomplissement.* »

Comment deux personnes peuvent-elles être dans la même église, entendre la même Parole et pourtant l'une fait des progrès remarquables tandis que l'autre stagne ? Pourquoi certains retrouvent-ils leur état de santé et d'autres non ? Dieu aime-t-il l'un plus que l'autre ? La Parole de Dieu est-elle discriminatoire ? Ce sont des questions que certains chrétiens se posent. Mais la Parole de Dieu n'a pas de favoris (Actes 10:34). D'après notre écriture d'ouverture, la Parole ne fonctionne que pour celui qui croit ce que la Parole dit. Votre croyance en la Parole est la clé qui déverrouille la puissance de la Parole et la libère. Croire, c'est donner du crédit à ce que la Parole a dit. Prenez l'évidence de la Parole de Dieu comme définitive. Méditez dessus jusqu'à ce que sa substance dans votre esprit devienne votre conscience. Peu importe comment les choses se présentent autour de vous, vos sentiments ou ceux des autres, ne lâchez pas la Parole (2 Corinthiens 4:18). Si seulement vous vouliez y croire, il y aura sûrement une performance !

**Prière**

Père, je prends l'évidence de Ta Parole comme définitive. Peu importe ce que je vois et ressens maintenant, je m'en tiens à Ta Parole comme à ma réalité au nom de Jésus.

**VENDREDI 18 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : ÉVITEZ DE VOUS FAMILIARISER AVEC LA PAROLE DE DIEU**

Jean 5:39 « *Vous sondez les Écritures, parce que vous pensez avoir en elles la vie éternelle: ce sont elles qui rendent témoignage de moi.* »

Il y a des gens qui sont à l'église depuis si longtemps qu'ils semblent savoir quelque chose sur tout message qui est prêché à partir de la Parole de Dieu. Certains ont également entendu certains messages tant de fois et peuvent presque deviner la conclusion d'un message à partir de son titre. En eux-mêmes, ils pensent qu'ils savent déjà tout. Ce sont les gens qui ne vont plus à l'église, qui corrigent le prédicateur dans leur esprit, qui se concentrent sur d'autres choses ou qui dorment lorsque la Parole est administrée. C'est ce qu'on décrit comme la familiarité avec la Parole, et c'est dangereux. Les chefs religieux de l'époque de Jésus avaient la même mentalité et c'est ainsi que Jésus-Christ leur manquait, bien que les Écritures mêmes qu'ils lisaien témoignaient de Lui. Gardez votre cœur de se familiariser avec la Parole de Dieu en répondant toujours avec joie à chaque occasion de lire, d'écouter et de regarder la Parole de Dieu, car elle est essentiellement esprit et vie (Jean 6:63).

**Prière**

Père, malgré tout ce que j'ai reçu et sais dans Ta Parole, je reconnaiss qu'il y a plus que Tu as à m'enseigner dans la vie. Je refuse de me familiariser avec Ta Parole. Je me réjouirai toujours à chaque occasion que j'aurai de lire, d'écouter et de méditer sur Ta vérité au nom de Jésus.

**SAMEDI 19 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : VOUS AVEZ TOUJOURS BESOIN DE LA PAROLE**

Hébreux 4:12-13 « *Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu'à partager âme et esprit, jointures et moelles; elle juge les sentiments et les pensées du cœur. Nulle créature n'est cachée devant lui, mais tout est à nu et à découvert aux yeux de celui à qui nous devons rendre compte.* »

Gloire à Dieu ! Notre écriture d'ouverture est une bombe ! Rien n'est caché à la Parole de Dieu. Tout est nu devant la Parole de Dieu. Les gens pensent qu'à mesure que la technologie s'améliore et change la façon dont les choses sont faites, de la même manière, la Parole de Dieu a également « changé avec le temps » et en tant que telle, quelque chose d'autre est nécessaire en dehors de la Parole de Dieu pour vivre avec succès dans la vie. Ils pensent qu'ils doivent aider Dieu parce que peut-être que ce qu'ils vivent ne s'est jamais produit auparavant. Non, Monsieur (Madame)! Vous avez toujours besoin de la Parole. La simplicité, la complexité ou la nouveauté de votre situation n'a pas d'importance (2 Rois 7:1-2). Cela n'affecte pas la puissance de la Parole. Vous avez besoin de la Parole, car elle est votre vie même et elle apporte la vie dans toutes les situations (Deutéronome 32:47, Proverbes 4:20-22). Prêtez attention à la Parole, et laissez-la avoir sa juste place dans votre vie, croyez-la et voyez votre vie prendre un cours glorieux vers le haut dans tous les domaines. Gloire!

**Louange**

Je suis ravi de savoir que j'ai la solution à tout, même à ce qui est encore à venir. C'est la puissance de la Parole de Dieu. Gloire!

**DIMANCHE 20 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Thème : PRIÈRE ET CONFESSEION DE LA SEMAINE**

La Parole de Dieu n'est pas ordinaire pour moi. La Parole de Dieu est esprit et vie. J'ai choisi d'exposer mon esprit, mon âme et mon corps à la toute-puissance de la Parole de Dieu. Je me nourris de la Parole de Dieu chaque jour parce que je suis intelligent. La Parole de Dieu est ma réalité absolue ; Ainsi, sa puissance se manifeste toujours dans ma vie. Je suis celui que la Parole dit que je suis, j'ai ce que la Parole dit que j'ai, et je peux faire ce que la Parole dit que je peux faire au nom de Jésus, Amen

**LUNDI 21 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : EN CHRIST, VOUS ÊTES UNE NOUVELLE CRÉATURE**

2 Corinthiens 5:17 (TPT) « *Ainsi, si quelqu'un est enrôlé à Christ, il est devenu une personne entièrement nouvelle. Tout ce qui se rapportait à l'ordre ancien a disparu. Voici, tout est frais et nouveau.* »

Lorsqu'il est bien compris, le verset ci-dessus est l'un des versets des Écritures qui ont le plus transformé la vie concernant le pouvoir de recevoir Christ. De nombreuses terminologies ont été utilisées pour décrire la croyance en Jésus-Christ. Il s'agit notamment de le recevoir, de l'accepter comme Seigneur et Sauveur, de se repentir du péché et de bien d'autres. Peu importe comment vous lappelez, ne manquez pas ce qui s'est passé en vous. Recevoir Jésus-Christ ne se contente pas de purifier vos œuvres pécheresses. Cela ne vous rend pas seulement acceptable aux yeux de Dieu. Cela ne vous sécurise pas seulement pour un futur paradis. Au-delà de tout cela, recevoir le Christ régénère l'homme en un être divin. L'ensemble du processus spirituel est assimilé à une nouvelle création parce que le produit est une personne totalement nouvelle à propos de laquelle tout ce qui est de l'ordre ancien est passé. Éphésiens 2:10 le décrit succinctement : « *Nous sommes son ouvrage, créé en Jésus-Christ...* » C'est l'objectif de la prochaine Conférence de la Nouvelle Création (New Creation Conference 2024) : vous amener dans les réalités de cette nouvelle personne divine que vous êtes. C'est gratuit, mais appelez le +233 534446907 dès maintenant ou rendez-vous sur le site [www.finalglobalmovement.org/ncc-registration](http://www.finalglobalmovement.org/ncc-registration) pour vous inscrire et planifier votre séjour.

**Confession**

Au Nom de Jésus-Christ, je fais en sorte que tout dans ma vie se mette en place pour ma pleine participation à la Conférence sur la Nouvelle Création (New Creation Conference 2024) de cette année.

**MARDI 22 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : VOUS ÊTES ESPRIT**

Jean 3:6 « ***Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de l'Esprit est Esprit.*** »

Il y a des années, quand j'ai lu l'écriture ci-dessus, je l'ai trouvée allégorique. Cependant, après que la pleine lumière du fair que je suis une nouvelle création en Jésus-Christ m'est venu à l'esprit, le Père a établi dans mon cœur que je suis vraiment esprit en esprit, âme et corps. Il ne s'agit pas seulement du Dr David Bindan. C'est vrai pour tous ceux qui sont en Jésus-Christ. Lorsque Covid a éclaté et est arrivé dans le pays de résidence physique (Ghana), je m'en suis approché en tant qu'être spirituel. Sans mépriser quiconque, mais en vivant ma vie normale comme un esprit, j'ai serré dans mes bras des patients de Covid confirmés et je les ai guéris. Lorsque la conscience de votre nature spirituelle prend le dessus sur votre réalité, vous jouissez d'une vie invincible dans tous les aspects de la vie. Il faut être exposé et recevoir la transmission de l'esprit du message de nouveauté en Christ pour vous amener ici. La Conférence de la Nouvelle Création (New Creation Conference 2024) qui aura lieu les 14 et 15 novembre 2024 au Centre international de conférences d'Accra (Accra International Conference Centre) est une voie certaine pour cela. C'est gratuit, alors appelez le +233 534446907 pour plus d'informations.

**Confession**

Au Nom de Jésus-Christ, je me positionne pour faire l'expérience de vivre en tant qu'être spirituel que je suis en Jésus-Christ.

**MERCREDI 23 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : LES HÉRITIERS DE DIEU**

Romains 8:17 « *Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec lui, afin d'être glorifiés avec lui.* »

Les êtres totalement nouveaux et divins que nous sommes devenus en Jésus-Christ, nous ont amenés à la position d'héritage conjoint avec Jésus-Christ. C'est tellement grand ! Lorsque les fils de Dieu seront amenés dans la réalité de leur héritage conjoint avec Jésus-Christ, ils cesseront d'être des victimes dans ce monde. Les problèmes économiques, la défaite et le manque appartiendront au passé. En prélude à La Conférence de la Nouvelle Création (New Creation Conference 2024) qui se tiendra à Accra le mois prochain, le grand homme de Dieu et mon bon ami, le Révérend Benjamin Amevor, organise la Conférence annuelle sur la Puissance de la Nouvelle Création (New Creation Power Conference) à Ho, au Ghana, à partir de demain et jusqu'à vendredi. Le sujet de la discussion est **les héritiers de Dieu**. Par la grâce de Dieu, je serai là pour partager la Parole. Prévoyez d'y être ou de vous joindre à nous en ligne alors que nous approfondissons la façon dont vous pouvez vivre l'expérience d'un héritier de Dieu dans ce monde. Vous pouvez appeler le +233(0)246327226 pour plus d'informations.

**Confession**

Je suis un héritier de Dieu et un cohéritier de Jésus-Christ. Le monde m'appartient. Je vis dans l'abondance, la victoire et la domination par l'Esprit au Nom de Jésus.

**JEUDI 24 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : UN VAINQUEUR DÉJÀ FAIT**

1 Jean 5:4 « *parce que tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde; et la victoire qui triomphe du monde, c'est notre foi.* »

Les êtres nouveaux et divins que nous sommes en Jésus-Christ, sont déjà faits vainqueurs dans la vie. Le chrétien n'est pas la personne qui essaie maintenant de remporter la victoire sur quoi que ce soit dans la vie. Si vous découvrez la vérité, vous vous rendrez compte que vous êtes sorti de la nouvelle naissance en tant que vainqueur permanent dans la vie. Comment? Les Écritures témoignent que le fait de devenir un fils de Dieu en Jésus-Christ s'est fait par une naissance de Dieu (Jean 1:12-13). En ce qui nous concerne tous qui sommes nés de Dieu, notre écriture ci-dessus dit : « Nous **triomphons** du monde ». Le temps présent continu utilisé indique que nous l'avons fait, que nous le sommes et que nous le vaincrons toujours. La réalité de cette vérité vous amènera dans un état où vous n'aurez pas peur de ce qui pourrait arriver à l'avenir parce que vous avez déjà surmonté avant qu'il ne commence. Ne désirez-vous pas être dans une atmosphère dans laquelle la réalité et la puissance de cette vérité seront infusées en vous pour vivre comme tel ? oui, prenez toutes les dispositions pour participer pleinement à la prochaine Conférence de la Nouvelle Création (New Creation Conference 2024) au Centre international de conférences d'Accra (Accra International Conference Centre) les 14 et 15 novembre 2024. Appelez le +233 534446907 pour plus d'informations.

**Fête**

Gloire à Dieu mon Père. Je suis fait pour toujours. Je suis un vainqueur pour toujours. Hier, j'étais un vainqueur. Aujourd'hui, je suis un vainqueur. Pour toujours, je suis toujours un vainqueur contre toute attente au Nom de Jésus

**VENDREDI 25 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : JÉSUS ET L'INCARNATION**

Jean 1:14 « *Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité; et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père.* »

Beaucoup de gens ont entendu parler de Jésus-Christ, et certains ont même cru en lui, et pourtant ils n'ont aucune révélation personnelle, aucune connaissance de qui il est. La puissance de l'Église n'est pas basée sur ce que les hommes vous ont dit de Jésus-Christ, mais plutôt sur la révélation que le Père vous a donnée concernant Jésus-Christ (Matthieu 16:13-18). Qui est vraiment Jésus et quel est le but ultime de sa manifestation divine dans le monde créé ? Une transmission de l'esprit et de la vie de cette vérité vous changera pour toujours. Heureusement, l'homme de Dieu, le pasteur Wellington Dzordzordzi de la Fondation Nid d'Aigle (Eagle's Nest Foundation), organise sa conférence annuelle « Appelle du Clairion » (Clarion Call) demain 26 octobre 2024 au complexe du siège social des Assemblées de Dieu, Osu, Accra à 14 heures. Par la grâce de Dieu, je serai là pour prêcher la Parole dans ce sens. Prévoyez d'y participer pleinement. Appelez le +233(0)243582690 pour plus d'informations.

**Prière**

Cher Père, par ma pleine participation à cette conférence, je positionne mon cœur pour connaître Jésus-Christ par révélation d'une manière qui changera ma vie pour toujours au Nom de Jésus.

**SAMEDI 26 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : REFUSEZ DE SOUFFRIR**

**Ecclésiaste 10:7 «*J'ai vu des esclaves sur des chevaux, et des princes marchant sur terre comme des esclaves.*»**

Si vous avez reçu Jésus-Christ, vous ne devriez plus jamais souffrir dans aucun aspect de la vie. Jésus-Christ est tout ce dont vous aviez besoin, et il est maintenant en vous. Vous vous demandez peut-être : « Comment se fait-il que tant de gens, y compris moi-même, qui ont reçu Jésus-Christ, souffrent encore autant dans la vie ? » Detenez-vous. C'est parce qu'il y a plus en Christ que vous n'avez pas encore connu. Jésus-Christ est bien plus que votre Sauveur et Seigneur. Jésus-Christ est votre vie (Colossiens 3:4). Il est votre pouvoir sur le péché. Il est votre pouvoir de vivre une vie juste. Il est votre santé. Il est votre richesse. Il est votre paix. Il est tout pour vous, mais si vous n'avez pas reçu la vie et l'esprit de ces vérités, vous souffrirez encore comme les princes d'en haut qui marchaient pendant que les serviteurs montaient à cheval. Une certaine voie pour recevoir une transmission d'une telle vérité est la Conférence annuelle de la Nouvelle Création (New Creation Conference 2024). Réorganisez rapidement votre travail, votre famille et vos projets pour nous rejoindre au Centre de conférence international d'Accra (Accra International Conference Centre) les 14 et 15 novembre 2024. Votre vie ne peut tout simplement pas rester la même. C'est gratuit. Appelez le +233 534446907 pour plus de détails.

**Confession**

Oh alléluia ! Jésus-Christ est ma vie même. Je suis en paix, en bonne santé, prospère, victorieux et immortel. La souffrance ne fait pas partie de moi pour la vie.

**DIMANCHE 27 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Thème : PRIÈRE ET CONFESSEION DE LA SEMAINE**

Gloire à Dieu qui a tout fait selon le conseil de sa volonté et qui m'a fait un avec Jésus-Christ. Je suis divin, je suis esprit, je suis un héritier de Dieu, et je marche dans une révélation personnelle, la connaissance de Jésus-Christ. Je ne souffre pas dans la vie. En vérité, je ne règne dans la vie que parce que je suis engendré de Dieu mon Père en Jésus-Christ par le Saint-Esprit. Alléluia!

**LUNDI 28 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : UNE VIE D'ACTION DE GRÂCE**

Éphésiens 5:20 « *rendez continuellement grâces pour toutes choses à Dieu le Père, au nom de notre Seigneur Jésus Christ,*»

Les humains ont des routines de la vie quotidienne qu'ils entreprennent. La personne née de nouveau a également des routines divines quotidiennes qui comprennent l'étude, la méditation, la prière, la communion, etc. qui nous font grandir et nous maintiennent en forme alors que nous vivons dans la société juste de Dieu. L'action de grâce est l'une des normes importantes de notre vie en tant qu'êtres divins. L'action de grâce est simplement l'expression de la reconnaissance pour une chose précieuse reçue, vécue ou un nouvel état de vie. Beaucoup de gens ne rendent grâce que lorsqu'ils sont du côté des bénéficiaires, mais de notre verset d'ouverture, Dieu s'attend à ce que nous soyons dans un état perpétuel de gratitude. Tout comme les routines des humains les rendent aptes à vivre dans la société humaine, l'action de grâce maintient les fils de Dieu aptes à manifester leur nature dans la société juste de Dieu. Les enfants de Dieu peuvent accomplir beaucoup dans ce monde s'ils profitent de la reconnaissance parce que c'est la volonté de Dieu pour eux. (1 Thessaloniciens 5:18). Prenez le temps de cultiver l'action de grâce comme votre norme et cela accélérera la manifestation de votre nature divine.

**Fête**

Cher Esprit Saint, je Te remercie pour les enseignements de cette semaine. Je suis tellement enthousiaste parce que je sais que je recevrai la vérité qui me fera exprimer ma gratitude toujours en tant que fils de Dieu. Alléluia!

**MARDI 29 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : C'EST LA VOLONTÉ PARFAITE DE DIEU POUR VOUS**

1 Thessaloniciens 5:18 « *Rendez grâces en toutes choses, car c'est à votre égard la volonté de Dieu en Jésus Christ.*»

La conscience prédominante des besoins de beaucoup a caché la réalité et la puissance du verset d'aujourd'hui à beaucoup qui ne le voient que comme une déclaration figurative. Pour beaucoup, les expériences de la vie sont si désagréables qu'il est tout simplement impossible d'être toujours reconnaissant. Cependant, Dieu attend de nous que nous rendions toujours grâce en toutes circonstances et parce que c'est Sa volonté parfaite pour Ses enfants. C'est l'instruction d'un père aimant qui ne veut que le meilleur pour ses enfants bien-aimés. Dieu a de meilleurs désirs pour vous plus que ce que n'importe quel parent terrestre pourrait désirer pour ses enfants. Son plan ultime pour tous ses enfants est qu'ils vivent et fonctionnent pleinement comme lui sur cette terre (Éphésiens 4:13). La traduction de la Passion de notre verset d'ouverture dit que, rendre grâce toujours en tout vous met dans le plan parfait de Dieu pour vous en Jésus-Christ. Donc, si manifester la divinité signifie quelque chose pour un enfant de Dieu, alors un style de vie d'action de grâce ne devrait pas être une alternative.

**Action de grâce**

Oh! Cher Esprit Saint, merci de M'aimer. Vous ne désirez que le meilleur pour moi. J'embrasse donc la vie d'action de grâces pour faciliter ma maturation et manifester ma nature divine au Nom de Jésus.

## MERCREDI 30 OCTOBRE

### DÉVOTION DE LA BELLE VIE

#### Sujet : DÉTENDEZ-VOUS, C'EST VOTRE NATURE

2 Pierre 1:4 « *lesquelles nous assurent de sa part les plus grandes et les plus précieuses promesses, afin que par elles vous deveniez participants de la nature divine, en fuyant la corruption qui existe dans le monde par la convoitise,»*

La reconnaissance fait partie de la nature des fils de Dieu. Lorsque la nature n'est pas exprimée, c'est une indication que quelque chose n'a pas été compris. L'action de grâce est la nature de Dieu et Dieu n'exigera pas quelque chose de vous si vous ne l'avez pas. Tout au long des Écritures, Dieu a exprimé sa nature de gratitude dans différentes situations et de différentes manières. Dieu, dans Philippiens 2:5-11, a exprimé sa gratitude dans la Divinité en donnant à Jésus un nom au-dessus de tous les noms. Dans Exode 1:21, Dieu a exprimé sa nature d'action de grâce en construisant des maisons pour les sages-femmes en Égypte. Dans Nombres 25:11-12, Dieu a remercié Phinées en lui donnant une alliance de paix. Quiconque est né de nouveau selon les Écritures devient participant de la nature divine. Ainsi, l'action de grâce fait partie des dossiers divins de chaque fils de Dieu. Cependant, pour exprimer une vie d'action de grâce sur la terre, il faudra d'abord que vous preniez conscience de votre nature reconnaissante pour vous positionner correctement afin de toujours exprimer votre gratitude en toute circonstance.

#### Affirmation

Étant né de nouveau, je suis engendré de Dieu. Dieu est mon Père spirituellement biologique. J'affirme que je suis participant de la nature divine. Par conséquent, l'action de grâce est un fichier divin naturel en moi. Je donne expression à cette nature en toute circonstance et en tout temps. Gloire à Dieu !

**JEUDI 31 OCTOBRE**

**DÉVOTION DE LA BELLE VIE**

**Sujet : LAISSEZ LA PAROLE VALIDER VOTRE VIE**

Jean 17:17 « *Sanctifie-les par ta vérité, ta parole est vérité.* »

Le christianisme sera très facile lorsque nous apprendrons à entrer en relation avec Dieu en nous basant sur la pure vérité des Écritures et non sur des expériences ou des émotions. Dieu s'attend à ce que, que vous soyez insulté, ridiculisé, maltraité, persécuté ou embarrassé pour l'amour de l'Évangile, vous rendiez grâce comme vous le feriez si les gens parlaient en bien de vous et vous traitaient correctement. Rendre grâce seulement lorsque vous en avez envie ou lorsque vous êtes heureux, c'est de la charnalité. Permettre à la Parole de Dieu de valider votre vie en remerciant Dieu est toujours si important parce que l'action de grâce accélère les manifestations de la substance de la Parole dont vous êtes convaincu dans votre cœur. Celui qui rend grâce pour quelque chose qui n'est pas encore réalisé dans le physique, sait qu'il a la substance et qu'il sera toujours en possession de celle-ci. Celui qui ne peut pas rendre grâce, murmure parce que pour lui la substance de la Parole n'est pas réelle. Dans les Écritures, il y a des gens qui ont choisi de louer et de remercier Dieu dans des situations difficiles, et ils ont reçu beaucoup plus qu'ils ne s'attendaient (Luc 17:12-19, Actes 16:16-26, Romains 4:17-20). Il est temps de permettre à la Parole d'agir par votre action de grâce incessante.

**Prière**

Cher Père, je te remercie de m'avoir montré ta volonté pour ma vie. Je reçois la grâce de permettre à la Parole de valider ma vie. Je refuse de vivre selon la chair parce que je suis en charge. Alléluia!!!